



CICR

Genève (CICR) – Le président du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), **Peter Maurer**

, a quitté aujourd'hui

Séoul

, au terme d'une

visite officielle dans les deux Corées

, où il a rencontré de hauts fonctionnaires des deux pays.

Au cours de sa visite, M. Maurer a réaffirmé la volonté du CICR de renforcer son engagement et sa coopération dans la péninsule coréenne, ainsi que d'accroître ses activités visant à répondre aux besoins humanitaires. Avec des représentants des deux gouvernements, le président du CICR a en outre abordé la question du sort de milliers de familles dont les membres sont séparés et dépourvus de tout contact depuis maintenant 60 ans.

« La reprise récemment convenue des visites familiales est une avancée très positive. Cependant, le temps presse pour ces personnes. Compte tenu du nombre élevé de familles concernées, nous demandons instamment aux deux gouvernements de tout mettre en œuvre pour accélérer le rythme et augmenter l'importance de ces visites, de façon à ce que tous les proches ainsi séparés puissent reprendre contact dans un délai raisonnable, a indiqué M. Maurer. Si la demande lui en est faite, le CICR est disposé à faciliter activement ce processus.

»

En République populaire démocratique de Corée, M. Maurer s'est entretenu avec King Yong-Nam, président du présidium de l'Assemblée populaire suprême, avec le ministre de la Santé publique, le vice-ministre des Affaires étrangères et le directeur adjoint du Comité pour la réunification pacifique de la patrie. Il a notamment discuté de la possibilité pour le CICR de développer les activités qu'il mène actuellement dans les domaines de la chirurgie, de la réadaptation physique et des infrastructures d'eau et d'assainissement. Cette visite a aussi été pour lui l'occasion de s'entretenir longuement avec des représentants de la Société de la Croix-Rouge de la République populaire démocratique de Corée, le partenaire clé du CICR dans le pays.

« Ces dix dernières années, en partenariat avec la Croix-Rouge nationale, le CICR a contribué

Écrit par CICR

Mercredi, 28 Août 2013 19:43 -

à mettre en place des services de qualité dans deux centres de réadaptation physique, ce qui a changé la vie des personnes souffrant d'un handicap, a déclaré le président du CICR. Plus récemment, nous avons entrepris de travailler en collaboration avec les départements de chirurgie orthopédique de quatre hôpitaux provinciaux, où nous avons également rénové certaines installations essentielles. Enfin, nous venons de faire part de notre souhait de continuer à développer ces activités et de fournir un soutien accru pour remettre en état les systèmes d'approvisionnement en eau et d'assainissement », a encore relevé le président du CICR.

À Séoul, M. Maurer a rencontré le président Park Geun-hye, le ministre des Affaires étrangères et le ministre de la Défense nationale, ainsi que des cadres de la Croix-Rouge nationale. « Notre travail en République de Corée, qui consiste à promouvoir le droit international humanitaire et à entretenir un dialogue avec les autorités autour de préoccupations d'ordre humanitaire dans le monde entier, n'a cessé de gagner en importance ces dernières années. Il est aujourd'hui temps de resserrer ces liens », s'est réjoui M. Maurer, au moment de signer un accord de coopération avec le gouvernement en vue de renforcer les relations et le dialogue sur des questions d'intérêt humanitaire.

Enfin, lors d'une escale à Pékin le 24 août, M. Maurer s'est brièvement entretenu avec le président chinois Xi Jinping, lors d'une cérémonie de remise de la médaille Florence Nightingale à six infirmières chinoises, à laquelle il assistait.